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Il Past Simple si costruisce aggiungendo –ed alla 

forma base del verbo. 

start + –ed  

play + –ed  

started 

played 

Se il verbo finisce in –e, si aggiunge solo –d. 

arrive + –d  

celebrate + –d  

arrived 

celebrated 

Se il verbo finisce con consonante + –y, si toglie –y e 

si aggiunge –ied. 

study –y + –ied  

try –y + –ied   

studied 

tried 

Se il verbo è monosillabico (o bisillabico con 

l’accento sull’ultima sillaba) e finisce con una vocale 

+ consonante, si raddoppia la consonante finale. 

stop + –ped  

pre/fèr + –red  

stopped 

preferred 

Eccezione: 

tràvel + –led   travelled 

 


